

Markt und Produkt Schulung

Market and Product Training

Neu und einzigartig an der Algarve

New and Unique in the Algarve

direkt in der Markthalle von Portimão - Wöchentlich immer am Freitag

directly in the market hall of Portimão - Weekly always on Friday

Für Freunde des guten Geschmacks

For friends of good taste

Ihre persönliche Produkt und Markt Schulung, wird geführt vom Gründer und Chefkoch des beliebten Feinschmecker Restaurants Martins-Kulinarium, vielfacher Kochbuch-Autor, Leiter der Kochschule-Algarve und Initiator und Ideengeber, der internationalen Mitglieder Homepage, Kulinarium-Academy.

Your personal product and market training, led by the founder and chef of the popular gourmet restaurant Martins-Kulinarium, multiple cookbook author, Director of the Algarve Cooking-School and initiator and source of ideas, of the international members homepage, Kulinarium-Academy.

Martin Busse

Profitieren Sie, von fast 20 Jahre kulinarischer und gastronomischer Erfahrung, in Portugal an der Algarve und einem sehr komplexen Wissen, quer durch die Kulinarik. Freuen Sie sich auf detailgenaue Produkt und Zubereitungs-Analysen, geschmückt mit spannenden, unterhaltsamen, historischen und einmaligen Insider-Geschichten.

Benefit from almost 20 years of culinary and gastronomic experience in Portugal in the Algarve and a very complex knowledge, across the culinary arts. Look forward to detailed product and preparation analyses, adorned with exciting, entertaining, historical and unique insider stories.

Jeden Freitag 90 -120 Minuten Every Friday 90 –120 minutes

Preis pro Person 15 € Price per person

Bezahlung erfolgt, bei der Begrüßung, keine Kreditkarte. Payment is made, upon welcome, no credit card.

www.martins-kulinarium.com

www.kulinarium-academy.com

Deutsch - **Englisch** - Portugiesisch